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KEDIRI - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Kediri terus melakukan
sosialisasi tahapan Pemilu 2024 yang telah ditetapkan pada 14 Juni 2022
kemarin, dengan cara menjalin silaturahmi kepada semua Partai Politik di wilayah
setempat.

Kali ini, KPU Kabupaten Kediri melakukan kunjungan kerja dan silaturahmi di
kantor DPD Partai NasDem Kabupaten Kediri Jalan Bagawan Thabari Desa



Gogorante Kecamatan Ngasem Kabupaten Kediri, Jawa Timur, Senin
(27/06/2022) pukul 13.30 WIB.

Rombongan KPU Kabupaten Kediri yang dipimpin langsung Ketua Ninik Sunarmi
didampingi Eka Wisnu Wardhana Divisi Perencanaan Data dan Informasi, Anwar
Anshori  Divisi Teknis Penyelenggaraan dan Agus Hariono Divisi Hukum dan
Pengawasan. 

Dalam kunjungan ini, rombongan KPU disambut oleh Ketua DPD Partai NasDem,
Drs.H.Lutfi Mahmudiono bersama jajaran Pengurus Dewan Pimpinan Daerah
Kabupaten Kediri penuh dengan keakraban, dan bercanda bersama, meskipun
tetap serius menyampaikan materi-materi mengenai tahapan Pemilu 2024.

Ketua KPU Kabupaten Kediri, Ninik Sunarmi, seusai pertemuan dikonfirmasi
mengatakan, dalam kunjungan ke DPD Partai NasDem ini merupakan agenda
silaturrahmi sekaligus sosialisasi persiapan tahapan pelaksanaan Pemilu 2024.

"Kita sudah menjadwalkan untuk berkunjung ke semua parpol, dan hari ini kami
ke DPD Partai NasDem. Silaturahmi ini perlu kami lakukan karena semenjak
menjabat di KPU tahun 2019 belum pernah ada kunjungan ke parpol sama
sekali, karena saat itu kami melanjutkan dari tahapan KPU sebelumnya,
sehingga belum sempat untuk bersilaturahmi. Maka dari itu sekarang kita mulai
bersilaturrahmi," katanya.

Ninik berharap, dengan adanya silaturahmi ini nantinya pelaksanaan Pemilu
2024 dapat berjalan sukses dan lancar sesuai harapan semua pihak, termasuk
partai politik yang ada.

"Kemarin kita juga sudah mengundang parpol saat peluncuran tahapan Pemilu
2024, dan hari ini kami berkunjung, agar selama tahapan dapat berjalan dengan
baik dan lancar, sehingga tujuan dari semua parpol itu bisa berjalan dengan
baik," urainya.

Lebih lanjut Ninik menjelaskan, dalam kunjungan ini pihaknya menyampaikan
sosialisasi mengenai PKPU No.3 tahun 2022, tentang Tahapan dan Jadwal
Pelaksanaan Pemilu Tahun 2024 yang sudah diluncurkan oleh KPU RI.

"Kami juga menyampaikan berbagai program KPU Kabupaten Kediri, salah
satunya yaitu KPU buka 24 jam dengan sistem piket, sesuai dengan instruksi dari
KPU RI, kita akan melayani sepenuh hati 24 jam. Monggo semua parpol atau
siapa saja yang ingin berkunjung ke KPU, kami ada piket untuk buka 24 jam,"
tuturnya.

Ninik berharap, dengan adanya silaturahmi ke partai politik ini disambut dengan
baik, sehingga tahapan Pemilu 2024 dapat berjalan dengan baik tanpa ada
gesekan antara satu dengan lainnya.

"Kami sangat berharap, dengan menjaga kedekatan yang sama bersama semua
parpol, maka akan enak untuk berjalan pada saat pelaksanaan. Intinya kami ingin
lebih dekat dengan semua parpol, sehingga ketika ada aturan sama namun
terkadang pemahamannya berbeda, maka dapat duduk bersama untuk
berdiskusi," harapnya.



Terkait rumor adanya pemekaran Dapil (Daerah Pemilihan) pada Pemilu 2024,
Ninik mengaku sering ditanya mengenai hal itu, namun sejauh ini KPU menilai
Dapil yang ada sekarang masih ideal. Namun pihaknya juga tetap menerima
usulan dari parpol apabila menginginkan dilakukan penambahan Dapil.

"Pada dasarnya kemarin kami sudah berdiskusi dengan teman-teman, sejauh ini
Dapil di Kabupaten Kediri masih ideal, namun kalau ada usulan, maka kami siap
untuk menyampaikan," jelas Ninik.

Sementara itu, Ketua DPD Partai NasDem Kabupaten Kediri, Drs.H.Lutfi
Mahmudiono, mengucapkan terima kasih atas kunjungan dan silaturahmi dari
KPU di kantor parpol besutan Surya Paloh tersebut.

"Pada kunjungan ini KPU menyampaikan berbagai hal terkait peraturan dan
tahapan-tahapan pelaksanaan Pemilu 2024. Tadi juga berpesan ketika ada
sesuatu hal supaya disampaikan langsung, bahkan KPU siapa melayani semua
parpol dan masyarakat 24 jam," katanya.

Politisi yang akrab disapa Pak Lutfi ini juga menjelaskan, NasDem telah siap
mensukseskan Pemilu 2024, termasuk untuk tahapan-tahapan pendaftaran
sebagai peserta pemilu, pendaftar caleg, dan lain sebagainya.

"Tadi juga saya sampaikan bahwa NasDem sangat siap untuk mendaftar sebagai
peserta pemilu, diversifikasi dan mengikuti tahapan-tahapan selanjutnya, seperti
pendaftaran caleg hingga pemungutan suara pada 14 Februari 2024 nanti, insya
alloh NasDem siap," tuturnya.

Ditanya terkait adanya rumor pemekaran Dapil pada Pemilu 2024, Pak Lutfi
menyatakan telah siap mendukung, baik ada penambahan Dapil maupun tidak
ada. Dan NasDem tetap mentargetkan menduduki peringkat dua besar pada
Pemilu 2024.

"Tentu kita akan mempelajari,  kalau ada pemekaran dapil, dan kalau itu nanti
menjadi keputusan bersama dan keputusan KPU pusat dengan Komisi II DPR RI,
tentu kita siap kalau ada perubahan Dapil," tegas Pak Lutfi.


